



Y18  
年後

# 189人参加 1時間で646人署名

## 戦争法をなくしたい！オール市民の会

戦争法の廃止に向けて、

市民団体「戦争法をなくし

たい」オール市民の会」が

17日 東京都武蔵野市のJR

吉祥寺駅前で「2000

万署名」の協力を呼びかけ

体が実施した「平和がいい

ね」吉祥寺ピースパレード」の参加者も合流しまし

た。「市民の会」は、署名推

進のために東京土建三鷹武

蔵野支部の渡辺義久書記長

が呼びかけ人となり、三鷹

・武蔵野両市を中心に活動

や共同作業所、劇団、反原

中学生は「歴史の授業で第  
1次大戦の犠牲者が多いと  
聞きました。」

広げよ  
2000万署名

発の団体などで昨年12月に  
発定。今回が最初の行動で

ます。

駅周辺11カ所で  
参加者は各10~20人のグ  
ループに分かれ、駅周辺の  
1カ所で署名を呼びかけま  
した。

終了後、署名の集計が報  
告されると参加者からの拍手  
飛び入り参加した大田区

の医師・高岡直子さん(44)  
田香さんは「戦争を望む人  
メンバーで参加できなかっ  
た。」と訴えました。「会」の  
ほうがいいんだという声を  
大きく上げていただきた  
か自分にできることがない  
い」と述べました。

の約1・5倍を40分かけて  
歩いたピースパレードは、ドを知つて来だ。そのまま  
スタート時の2500人程度  
が飛び入り参加が相次  
ぎ、ゴール時には650人  
に。「NO WAR」の文  
字をかたどった風船飾りや  
横断幕を掲げ、「武器で平  
和はつくれない」「国会表  
は「国民も立場の違いを超  
えよう、野党は共闘」など  
のコールを繰り返しました。

パレード出発地点には田

本共産党的村智子参院議

員と民主党の菅原人元首相

・衆院議員が参加。田村氏

は「國民も立場の違いを超

すために全力を尽くす時

だ」、菅氏は「安保法廃止

の実現のために、政党やい

ろんな人たちがまとまつた

ほうがいいんだという声を

大きくなげていただきた

い」と述べました。